Le club d'accordéon reste sur la brèche pendant les vacances



Les musiciens de l'accordéon club réquistanais ne sont pas en vacances, comme les autres enfants.

En effet, ils vont répéter durant ces vacances pour se préparer au prochain concours d'accordéon qui doit se dérouler à Maurs dans le Cantal le 13 avril, concours de qualification pour le grand concours européen qui se déroulera à Pithiviers, samedi 1er novembre.

Ils vont donc rejoindre l'atelier musical pendant que leurs parents vont peaufiner les derniers détails de l'estofinado, le repas dansant du samedi 15 mars que les fidèles attendent impatiemment chaque année. En effet pour régaler les papilles le stockfisch est préparé maison, ainsi que tous les mets qui l'accompagnent. La décoration sur le thème du printemps va être sublime, et la soirée dansante animée par l'excellent orchestre de l'ACR, devrait permettre aux amateurs de danse de s'adonner à leur activité préférée pleinement jusqu'au bout de la nuit.

Les places étant limitées, les inscriptions ont déjà commencé au 05 63 36 41 98, au 06 71 15 27 25 ou au 05 65 74 02 19. Les préparatifs pour célébrer le grand évènement de l'année sont eux aussi sur les rails. L'ACR fête ses quarante ans en décembre et souhaite faire partager ce moment festif, à son fidèle public. Mais avant de célébrer ce moment, de nombreuses activités seront encore à venir, dont les animations en maison de retraite, les thés dansants, et fêtes de village, ainsi que la fête de la brebis et son char pour le défilé.

Pas de répit pour les musiciens à l'ACR, mais que de bons moments partagés.

